

"TEMPORAL EN EL MAR"

????????????????????????????????

El dia 19 festividad de San José, a las 22 horas se levanto un temporal que parecia que iba a durar mucho tiempo, pero no fué asi.

Las olas que provoco, chocaban contra el muelle fueron a caer al otro do del muelle, siendo un espectaculo bonito para los curiosos, no siendo tan bonito para los pescadores, los cuales perdian un dia de pesca.

El cantar de las gaviotas se confundia con el murmullo del oleaje, fuer impresionante que arrastraba a los cangrejos y a los erizos.

El violento mar hizo que aquella tarde fuese un dia de labor para los p cadores aun siendo S. José un dia libre de trabajo, haciendo que se rompieran las amarras de los barcos de pesca, quedando a merced del mar con el solo apoyo de las anclas; Minutos despues fueron avisados los dueños de los pesqueros, poniendo éstos orden en aquel jaleo de barcos que era nuestra bahia.

No hubieron gracias a Dios desperfectos pero si el susto de creer perdido a los barcos.

"ACCIDENTE MARINO"

El dia 20 de marzo, a las 13 horas salieron de S'agaro, unos señores o señoritos de Barcelona en un balandrito, con el proyecto de pasar un dia divertido pero tuvo un final no demasiado bueno.

Habiendo salido a la mar la cual estaba un poco furiosa, izaron la vela pero más tarde se les rompió el mastil y fueron a la deriva, hasta llegar frente a la piscina Port-Salvi, los familiares que estaban en tierra viendo el peligro que corrian llamaron a los carabineros, los cuales dieron parte al conductor de la lancha del práctico, saliendo en su ayuda y llevándoles hasta el muelle de San Feliu, donde les esperaba el comandante de marina para reprenderles por su alocada acción que pudo tener otros fines más malos.

Corresponsal 009

"CICLISMO"

El ciclismo es un deporte verdaderamente popular que se practica casi en todo el universo, ha recorrido un largo camino desde la aparición de los nuevos bicicles que eran solo instrumentos de pasatiempos, hasta la bicicleta actual, que es un eficiente medio de locomoción, comodo y barato, la bicicleta es inspiradora de pruebas mundiales.

La primera prueba deportiva que se celebra en la historia del ciclismo es la realizada por el ingles Dodds. que establecio en el año 1876 el primer recor de 25 Km. a la hora. Desde el año 1848 al año 1895 se crearon varias sociedades ciclistas (Clubs) en Francia, Inglaterra y Estados Unidos. En el año 1900 las federaciones de Francia, Belgica, Estados Unidos, Italia y Suiza se unieron y formaron la unión ciclista internacional (V.C.I.) que todavia existe y es el primer organismo internacional.

En la actualidad las competiciones ciclistas se clasifican en las de profesionales y las de aficionados.

Las carreras en ruta se clasifican en dos grupos en linea que salen todos los corredores al mismo tiempo y la clasificación se efectua por el orden de llegada, y en contra Reloj que se hacen salidas individuales segun un tiempo determinado.

En estas clases de ciclismo estan diferentes pruebas de fama internacional, como el "TOUR de FRANCE", "Giro D'Italia", "Vuelta a España" etc.

Hay tambien otras clases de competiciones ciclistas tales como, las de "fondo en carretera" con algunos ases como Rich Van Loy; Binda; Ronse etc. Tras nota con un as famoso por ser 6 veces campeon del mundo Guillermo Timoner. "Ciclo-cros" Semi fondo, gran fondo y la llamada seis dias.

Aún se podrian nombrar bastantes más pruebas ciclistas ya que el mundo ciclista es muy amplio; Es barato, comodo y rentable.